

UNE NOUVELLE PRÉSIDENTE AU CLUB DES AÎNÉS

ZUDAUSQUES. Révolution de palais au club de l'Âge d'or : après quatorze années à la tête de l'association, Colette Lemaire a souhaité « poser sa valise » et souffler. Christine Delaine (*photo*) prend le relais pour poursuivre dans le même élan.

La jeune retraitée a longtemps hésité. « Succéder à Colette à la tête d'une telle structure me semblait présomptueux », dit Christine Delaine. Mais le défaut de candidature et le souci d'assurer la continuité ont eu raison de ses réticences. L'unanimité a salué son engagement. Zudausquoise d'adoption, Christine Delaine a travaillé quarante-deux ans à la mairie de Saint-Omer. Son mari, Jean, ancien pédicure et podologue rue d'Arras, et elle, trouvent au village, à deux pas de la ville, une dominante verte, écologique et sereine qui les ravit. Son objectif : poursuivre la mission avec, toutefois, la ferme intention d'une organisation remaniée : « *Le partage des tâches est impératif si l'on veut être efficace à long terme.* » Animer la vie locale, fédérer les volontés, offrir aux aînés la convivialité et la découverte dans la pratique des jeux de société et les excursions constituent son programme. Le club compte quatre-vingt adhérents mais l'intégration prochaine d'une section de marcheurs va permettre de franchir le cap de la centaine.

En ligne de mire, une journée en Picardie, le 12 avril, avec la visite du musée Motobécane et celle, à Guise, du Familistère Godin. ■ JEAN-CLAUDE CLEMENTS (CLP)

Le bureau se compose de Patrick Leclercq et André Duhaut, vice-présidents ; Sylvie Durand et Nicole Merchier au secrétariat ; Liliane Lejosne et Yves Machart aux finances.

Contact par tél. : 06 31 07 34 07.

